



Smile (笑顔) いっぱいの柏っ子

～「やる気 根気 勇気 (心の苗木)」を自分で育てる柏っ子～

校長 南舘義孝

「大きくなあ～れ、大きくなあ～れ。」と言いながら、1年生が自分で種を植えたアサガオに水やりをしています。2年生は、「ミニトマトができたら、弟にあげる。」「たくさんできたら、お母さんのお弁当にミニトマトを入れるの。」と優しい気持ちをもってミニトマトの世話をしています。また、学校畑には、各学年がジャガイモやミニトマト、オクラ、ヒマワリ、ホウセンカなど、いろいろな植物を植え、子どもたちは、毎朝、世話をしています。植物を育てる活動をとおして、植物は成長していることに気づき、植物へ親しみをもち、生き物を大切にしようとする心や思いやりの心を育てていきます。



◆ 素早く行動することができた「避難訓練」

5月2日(木)、地震を想定した、今年度1回目の避難訓練を実施しました。全校放送で、緊急地震速報のアナウンスをすると、子どもたちは自分の身体を守ろうと一斉に机の下に身を隠しました。その後、地震の揺れが収まった想定(津波の恐れなし)で、一斉に校庭に避難しました。小学校で初めての避難訓練の1年生も真剣な顔で避難しました。避難時間は「4分30秒」(R4…5分03秒 R5…4分47秒)。とても迅速に行動できました。避難の約束「**お**さない **は**しらない **し**やべらない」も、しっかり守りました。

今後も、地震や津波だけでなく、暴風雨、大雨による洪水、雷雨等の自然災害に対し、「自分の命は自分で守る」教育をするとともに、「命最優先」で教育活動を行っていきます。

◆ 運動会スローガン「一致団結 笑顔で仲間と 最後まで」

5月18日(土)、快晴のもと大勢の来賓・ご家族の皆様をお招きし、盛大に運動会を開催することができました。今年の運動会のスローガンは、4～6年生が話し合っただけで決めた「一致団結 笑顔で仲間と 最後まで」です。このスローガンをめざし、全校のみんなが、笑顔で仲間と共に力を合わせ、最後まで粘り強く頑張りました。最後、勝ち負けはつきましたが、どの組も



やりきった達成感やうまくいった成就感がSmile(笑顔)からあふれ出ていました。また、高学年の応援団や各係の子どもたちは、運動会を進んで盛り上げ支えました。

来賓・ご家族やの皆様、柏っ子の「やる気 根気 勇気」の姿への大きな声援や温かい拍手、ありがとうございました。